

Europa-Union Kreisverband Mayen-Koblenz

PRESSEMITTEILUNG

Gedankengang zu Krieg und Frieden in Mayen Eine Straßenaktion der Europa-Union, Kreisverband Mayen-Koblenz

Ukraine, Syrien oder Irak – Ein Blick in die Nachbarschaft der EU zeigt: Frieden ist keine Selbstverständlichkeit. Dass die Menschen in Europa die anhaltende und historisch einmalige Friedensperiode der Europäischen Einigung verdanken, daran erinnerte die Europa-Union, Kreisverband Mayen-Koblenz am 8. November 2014 von 8.30 bis 18.00 Uhr in der Marktstraße und auf dem Marktplatz vor dem Alten Rathaus in Mayen mit einer außergewöhnlichen Straßenaktion. Eine Folge von Bodenplatten zum Thema Krieg und Frieden lud Passanten zum Lesen und Nachdenken ein.

Die Aktion ist Teil einer groß angelegten Kampagne der überparteilichen Europa-Union zum Gedenkjahr 2014. Deutschlandweit rufen Europa-Union-Kreisverbände so den Beginn des ersten Weltkrieges vor 100 Jahren und des zweiten Weltkrieges vor 75 Jahren ins Gedächtnis. „Es geht aber nicht nur um den Blick zurück, sondern um die Verknüpfung mit der Gegenwart“, unterstreicht Kreisvorsitzender Dr. Peter Keiner. „Heute gilt mehr denn je: Nicht nur Europa braucht engagierte Bürgerinnen und Bürger, auch der Frieden.“

Die **Europa-Union Kreisverband Mayen-Koblenz** ist Teil der Europa-Union Deutschland e.V., die seit 1946 für eine weitreichende europäische Integration eintritt – unabhängig und überparteilich. Die Europa-Union ist lokal, regional und national aktiv und vereint unter ihren 18.000 Mitgliedern Vertreterinnen und Vertreter aller gesellschaftlichen Gruppen. Als Mittlerin zwischen Bürgerinnen und Bürgern und den Institutionen auf allen Ebenen der europäischen Politik engagiert sie sich für ein „Europa der Bürger“, das von einem möglichst breiten gesellschaftlichen Konsens getragen wird.
www.europa-union.de

Pressekontakt:

Dr. Peter Keiner

02651 5669

0170 2021 485

e-mail:p.e.keiner@t-online.de

www.europa-union-mayen-koblenz.de